



GARDA MEDIA

Babinsa Koramil 0829-12/Modung Melaksanakan Komsos Sekaligus Pengecekan Alsintan

AHSAN - BANGKALAN.GARDAMEDIA.ID

Nov 7, 2023 - 16:47



Babinsa Koramil 0829-12/Modung, Sertu Agus Ismanto saat mengecek Alsintan (Alat dan mesin pertanian) berupa hand traktor

BANGKALAN, - Sertu Agus Ismanto, seorang Babinsa dari Koramil 0829-12/Modung, Kabupaten Bangkalan, memimpin sebuah kegiatan Komunikasi

Sosial (Komsos) yang bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat Desa Kolla, Kecamatan Modung, Bangkalan. Pada Selasa (07/11/2023), Sertu Agus Ismanto melakukan anjongsana kerumah Bapak Rohman, salah seorang warga Desa Kolla.



Kegiatan Komsos ini merupakan bagian dari upaya TNI dalam mendukung pembangunan di daerah, terutama dalam hal pertanian. Sertu Agus Ismanto tidak hanya berkomunikasi dengan warga, tetapi juga melakukan pengecekan terhadap alat dan mesin pertanian (Alsintan), khususnya traktor, yang digunakan oleh petani setempat. Kegiatan ini dilaksanakan menjelang musim penghujan, dimana persiapan petani menjadi sangat penting untuk memulai proses bercocok tanam.

Sertu Agus Ismanto mengutarakan tentang pentingnya kesiapan alat pertanian, terutama traktor, untuk menghadapi musim penghujan yang akan datang. "Tadi kami berbincang dengan Bapak Rohman dan warga lainnya, kami memberikan sedikit saran dan tips terkait perawatan dan pemeliharaan traktor agar dapat digunakan secara efisien selama musim tanam." Tuturnya singkat.

Bapak Rohman dan warga Desa Kolla sangat mengapresiasi kehadiran Sertu Agus Ismanto dan bantuan informasinya. Mereka merasa didukung dalam persiapan pertanian mereka, yang merupakan sumber penghidupan utama di daerah ini. Kegiatan Komsos seperti ini menjadi salah satu contoh nyata bagaimana TNI, melalui Babinsa, berperan aktif dalam membantu masyarakat pedesaan untuk meningkatkan kesejahteraan mereka.

Kegiatan positif ini menunjukkan komitmen TNI dalam menjalankan peran ganda sebagai alat pertahanan negara dan mitra masyarakat, dengan harapan dapat membantu menciptakan kondisi yang lebih baik di daerah pedesaan seperti Desa Kolla.

(Pendim_0829)